

# *Concierto contra la pobreza unirá a estrellas mundiales en Nueva York*

---



La iniciativa Ciudadano Global buscará hoy un nuevo éxito en su propuesta de activismo contra la pobreza, al reunir en Central Park a músicos y bandas como Rihanna, Metallica, Demi Lovato y Major Lazer.

El Festival Ciudadano Global (Global Citizen Festival, en inglés) llega por quinto año consecutivo a su sede en esta ciudad estadounidense para promover acciones destinadas a erradicar ese flagelo antes de 2030, como establecen los Objetivos de Desarrollo Sostenible promovidos por la ONU.

La propuesta de esta edición incluye las actuaciones estelares de la cantante barbadense Rihanna, quien se unió a la iniciativa como activista a favor de la educación, y del intérprete norteamericano de hip hop Kendrick Lamar, reconocido por su apoyo a programas deportivos y culturales dirigidos a los jóvenes.

Demi Lovato, promotora de una campaña por la salud mental; Major Lazer, agrupación de música electrónica que apoya a artistas de áreas en desventaja; y la icónica banda del heavy metal Metallica, todos de Estados Unidos, también figuran entre las estrellas del evento que se prolongará desde las 16:00 hasta las 22:00 hora local.

De acuerdo con el portal digital del Festival, el cantante norteamericano Usher; el líder del grupo británico Coldplay, Chris Martin; y el del estadounidense Pearl Jam, Eddi Vedder; el reguetonero puertorriqueño Yandel; y el cantautor británico Yusuf realizarán actuaciones especiales en el concierto.

Como presentadores de la jornada se desempeñarán otros rostros conocidos del mundo del espectáculo como la comediante estadounidense Chelsea Handler; y los actores Hugh Jackman, de Australia, Neil Patrick Harris, de Estados Unidos, y Salma Hayek, de México.

Me honra sumarme a los miles de ciudadanos globales en el festival para contribuir a lograr un cambio significativo y universal, manifestó la protagonista de cintas como Frida y Bandidas, quien es cofundadora del proyecto Chime for a change, una campaña que busca fondos para promover el empoderamiento femenino.

Por su parte, Yusuf señaló que mientras muchas de las ciudades más importantes del orbe tienen áreas restringidas o se convierten en ruinas afectadas por el miedo y los conflictos, es maravilloso ver un movimiento por la paz que busca reequilibrar la riqueza hacia la igualdad humana.

En correspondencia con el espíritu que anima la celebración del concierto, la organización Ciudadano Global regaló 50 mil entradas a quienes se inscribieron a través de su página digital y firmaron peticiones, compartieron mensajes en las redes sociales o escribieron cartas a políticos.

Según la página de la iniciativa, en los últimos cinco años ciudadanos globales han emprendido más de seis millones de acciones en la lucha contra la pobreza extrema, las cuales se tradujeron en 130 compromisos y políticas anunciadas por diversos líderes para beneficio de 656 millones de personas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/106680-concierto-contrala-pobreza-unira-a-estrellas-mundiales-en-nueva-york>



**Radio Habana Cuba**